

TV Werther wieder im Geschäft

Werther (star). Das Titelrennen in der Badminton-Bezirksklasse ist wieder völlig offen. TV Werther zog dank eines 5:3-Erfolges über Tabellenführer TuS Eintracht Bielefeld III nach Zählern mit dem »Klassen-Primus« gleich. Beide Mannschaften sowie TuS Spenge II weisen nun drei Minuspunkte auf. Die Herrendoppel Kalinski/Sahrhage (2:0) und Meyer/Pawellek sorgten für eine hervorragende Ausgangslage, Sacha Kalinski brachte im Spitzeneinzel seinem Gegner die erste Saisonniederlage (2:1) bei, und Frank Pawellek siegte ohne Probleme mit 2:0. Den entscheidenden fünften Zähler steuerte das Mixed Stefan Sahrhage/Nicole Neitzel bei.